

Tanz-Fabrik tanzt für Flughafen-Jubiläum

Bremgarter Tänzer involviert in 75-Jahr-Party

Anlässlich des dreitägigen Jubiläumstestes des Zürcher Flughafens gestaltet die Tanz-Fabrik der Bremgarter Inhaberin Sarah Heldner das tänzerische Unterhaltungsprogramm und verwandelt den Flughafen in eine grosse Bühne.

Vom 1. bis 3. September werden jugendliche Tänzer und Lehrer gemeinsam mit engagierten Profis auf dem gesamten Flughafengelände Tanzshows aufführen. «Die Symbolik des Flughafens und die faszinierende Diversität unserer Welt werden dabei von den Tänzerinnen und Tänzern dynamisch visualisiert», heisst es in der Programmankündigung.

Am spektakulären Grosseignis werden auch Bremgarter Tanzgruppen vertreten sein. Die Jugend-Tanzgruppe «Revolution Crew» sowie die Crew «Breaking Talents», die beide im Tanz-Fabrik-Studio neben dem



Der Flughafen wurde für die Jubiläumsfeier zur Tanzplattform.

Bild: zg

Bremgarter Bahnhof trainieren, werden am Jubiläumstest ihre aktuellen Shows vorführen.

Spektakuläres Video

Bereits im Vorfeld war die Tanz-Fabrik auf dem Flughafengelände aktiv und hat dort in exklusiver Umgebung

das offizielle Promotionsvideo gedreht. Unter besonderer Genehmigung konnten sie an einzigartigen Orten wie auf dem Rollfeld, dem Circle oder der Zuschauerterrasse ihre Tanzeinlagen inszenieren. --red

Weitere Infos zur Jubiläumsfeier unter www.flughafenfest.ch.